



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISIS KEBIJAKAN PEMBANGUNAN DI DESA SULIGI KECAMATAN PENDALIAN IV KOTO KABUPATEN ROKAN HULU

Oleh: NURUL HIDAYANTI

Penelitian ini dilakukan di Kantor Desa Sulogi Kecamatan Pendalian IV Koto Kabupaten Rokan Hulu. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kebijakan pembangunan dalam proses pelaksanaan pembangunan, melalui kepala desa sebagai pemimpin desa dalam membuat kebijakan-kebijakan, keputusan-keputusan dan anggaran yang digunakan. Hal ini dilakukan peneliti guna mendapatkan kejelasan dalam informasi. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Informan penelitian yang diambil dalam penelitian ini adalah kepala desa itu sendiri sebagai informan kunci, dan perangkat desa sebagai informan utama serta masyarakat desa sebagai informan pelengkap. Dalam analisis kebijakan Pembangunan di Desa Suligi peneliti menggunakan model analisis kebijakan publik dengan indikator William Dunn, meliputi perumusan masalah, peramalan, Rekomendasi kebijakan, Pemantauan kebijakan, evaluasi kebijakan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam proses kebijakan pembangunan di Desa Suligi belum dilaksanakan secara maksimal. Hal tersebut dikarenakan masih banyak sekali persoalan yang belum dapat dimaksimalkan seperti; kepala desa dalam membuat keputusan dan kebijakan pembangunan masih didasarkan pada program yang telah dirumuskan pada musyawarah perencanaan pembangunan yang dilaksanakan setiap tahunnya dengan anggaran yang telah diterima oleh desa melalui dana desa, baik pelaksanaan pembangunan fisik maupun non fisik seperti pembinaan kemasyarakatan yang meliputi pembinaan kelompok tani, pemuda, dan ibu PKK. Berdasarkan hasil penelitian, peneliti memberikan saran yaitu kepada seluruh masyarakat desa Suligi terkait untuk lebih serius dalam hal pembangunan desa Suligi, demi mewujudkan perekonomian masyarakat menjadi lebih baik.

Kata Kunci: Analisis Kebijakan, Pembangunan Desa Suligi